HISTORIA



FIGURAS IMPERIALES

Cristóbal Colón



nos viéramos forzados a designar una persona —una sola de entre todas las que han sido—

como verdadera figura imperial, no cabría la menor duda que ésta habría de ser Cristóbal Colón. Parece exagerado el decirlo así —así, de pronto—; pero si meditamos en ello, veremos que no hay ni un átomo de grandilocuencia, sino exactitud, pues sólo un hombre en el mundo POR MANUEL BALLESTEROS GAIBROIS

Catedrático de la Universidad de Madrid

—Cristóbal Colón— supo proporcionarle la mitad de sus tierras, mostrándolas a la faz de todos. Y lo consiguió exclusivamente con el esfuerzo de su voluntad y de su inteligencia.

COLON, PERSONAJE HISTORICO ESPAÑOL

Durante mucho tiempo —los años finales del siglo pasado y primeros de éste— una corriente